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本多英司会長 

みなさんこんにちは 

今日は、先週ご紹介した通り、浜

松北 RC から高部光洋会長はじめ

幹事・副幹事のみなさま 3 名 

入会をご検討いただいている、

新入会員候補者の方々7 名 

そして、もしかしたらいずれ仲

間になっていただけるといいなあと勝手に期待させて

もらっている、本日メインスピーカーの合同会社アブソ

リュートの中野直子代表。 

計 11 名のゲストとビジターの方々においでいただい

ています。みなさまご多忙の中お越しいただきありがと

うございます。クラブを代表して感謝申し上げます。 

 

今日の会長の時間では、初めてお越しになった方々へ

感謝と期待の気持ちをこめて、私たちのクラブの紹介と

ＰＲを中心にお話したいと思います。 

 

私たち豊橋ゴールデン RC は、1988 年〈昭和 63 年〉

10 月 28 日、豊橋 RC をスポンサークラブとして、45

人のチャーターメンバーでスタートしました。当時のク

ラブ設立条件には「金曜日の気楽な仲間の集い」「活力

に満ちた仲間の集い」「金色のように輝く仲間の集い」

とあります。これが「ゴールデン」という名前の由来で

ある、と聞いております。以降、私たちは、設立当時の

理念を守りながら、桜並木を作ったり、高校生のネット

ワークを作ったり、フィリピンへ救急車を寄贈したり、

ラオスの小学校へ文房具をもっていったり等々、数多く

の積極的な奉仕活動をしてきました。 

そして、ちょうど、今週月曜日の 10 月 28 日が、36

回目の誕生日であり、満 36 歳を迎えたところです。 

 現在のメンバーは 56 名。年代も 30 代から 90 代ま

で、まさに老若男女、幅広い方々に在籍していただいて

います。 

私たちは、毎年、その時代に合わせた、想いのこもっ

たクラブ方針を掲げ、活動しています。 

本年度のクラブ方針は『選ばれるブランドを育てよう』

としました。『ブランド』とは、 他と区別できる“らし

さ”を持った「集団」（「クラブ」）であり、その“らし

さ”に共感し、ファンになるのだと考えます。 

今まで培われてきた歴史と伝統が、私たちのクラブの

『ブランド』です。その伝統を引き継ぎながら、豊橋ゴ

ールデンロータリークラブ“らしさ”を活かし、クラブ内

外含め多くの方々に共感していただき、ファンになって

いただきたい。そして、好きだから選ぶ、憧れる、応援

する、仲間を増やしたくなる、仲間になりたくなる、そ

んな『選ばれるブランド』の力を持った、魅力あるクラ

ブとして、成長を続けたいという思いからこの方針とし

ました。 

今年度掲げた「豊橋ゴールデン RC“らしさ”」とは。 

「品格：歴史と伝統を重んじるクラブ」であること。 

「活発：仲良く活気がある元気なクラブ」であること。 

「行動：強い信念をもって魅力的な活動をするクラブ」

であること。 

まさに設立時の想いを守りつつ、時代に合わせた成長

をしていきたいと考えています。 
 

最近の、豊橋ゴールデン RC“らしさ”を活かした主な

活動を紹介させていただくと、地域のためには、豊橋動

植物公園での社会奉仕活動として、絶滅危惧種動物保護

のための環境保護活動をしています。正門と東門を入る

とすぐに、絶滅危惧種保護のサイン看板があったり、各

動物の檻にＨＰの紹介があったりしますので、是非動物

園へお越しの際にはご覧ください。私たちはこの活動を、

毎年新たな企画を盛り込みながら、継続しています。 

また、国際奉仕として、コロナ明けの一昨年度は、フ

ィリピンでフィリピンの小学生を対象に「水と衛生」の

ための活動をしました。昨年度はベトナムで、やはり地

元小学生を対象として「基本的教育と識字率向上」のた

めの活動をしました。これらはいずれもロータリーの全

国紙である「ロータリーの友」という雑誌に大きくに取

り上げていただいています。これだけ毎年活動を取り上

げていただいている事は、すごいことだと思います。各

テーブルに記事のコピーが置いてありますので、ぜひご

覧なってください。 

第 17回(通算 1675回)例会報告 令和 6年 11月 1日(金) 卓話例会 

ゲ ス ト 合同会社 Absolute 代表 中野直子氏、公開例会出席者：７名 

ビジター 浜松北ＲＣ：３名 

出席報告 総会員数５６名(計算会員数５０名) 欠席９名 出席率８２．００％ 前々回修正出席率 94.12％ 

歌／会場 国歌・奉仕の理想 会場：ロワジールホテル豊橋 30F「ﾙ･ﾓﾝ」12:30～ 

会長の時間 
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そして今年度も、社会奉仕として 11 月 17 日（日曜

日）に豊橋動植物公園で環境保護につながる活動を実施

します。また今度の 5 月には国際奉仕としてロータリー

の補助金を使った、かなり大規模な活動を、世界一幸せ

の国といわれるブータン王国にて計画しています。なの

で、今年度入会すればブータンへ一緒に行けます！ぜひ、

一緒に行きましょう。 

 

それらの活動や例会の風景などは、ＨＰはもちろん、

インスタグラムやフェイスブックにも掲載されます。実

は情報発信のために、今年 7 月からインスタグラムとフ

ェイスブックを始めました。まだ初めて数カ月ですが、

1000 フォロアーを目指しています。今日見たら 102 フ

ォロアーでした。あと 898 フォロアーです。今日お越し

のみなさまには是非フォローといいねをお願いしたい

です。そして、仲間になっていただけることを期待して

います。 

 

今日はこの後、浜松北 RC 高部会長のお話をお聞きし

ます。そして、本日のプログラムでは、中野様による「ブ

ランド」に関わるお話をお聞きします。 

今後の活動に繋げていきたいと思いますので、どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

以上、会長の PR タイムでした。ご清聴ありがとうご

ざいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

浜松北 RC 高部光洋会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お誕生日おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

    井上 穂会員    山本雅久会員 

 

 

 

 

髙橋哲也プログラム委員長 

それでは私から講師である中野

直子様のご紹介をさせて頂きます。 

中野様は大学卒業後、プロクター・

アンド・ギャンブル・ジャパン株式

会社マーケティング部へ入社。化

粧品やシャンプーのブランド戦略

立案・商品企画・テレビ CM 制作・店頭プロモーション

など幅広い業務領域をリードし、シンガポール駐在も経

験されました。結婚を機に退職、夫の転勤に帯同する形

で、複数の企業においてマーケティング業務に従事する

なか、株式会社ソニー・ピクチャーズ エンタテインメ

ントではパッケージ開発を担当。また、合同会社ユー・

エス・ジェイにてミニオン・パークやユニバーサル・ク

ールジャパンなど人気イベントのプロジェクトリーダ

ーを経験されます。その後、楽天株式会社にて電子書籍

のマーケティングやアプリ開発に従事され 2017 年、出

産を機に地元愛知県豊橋市に帰郷し、「合同会社

Absolute」を起業されました。2021 年 3 月、豊橋市の

未来創生アドバイザーに就任されています。 

 

合同会社 Absolute 

代表 中野直子氏 

 

マーケティング＝”売れる

仕組み”を生み出す6つの

キーポイント 

①正しい目的設定をする 

 

 

 

 

 

 

 

②利用意欲を上げられるコンセプトをつくる 

 

 

 

 

誕生日祝い 

挨拶及びバナー交換 

卓話「心を動かす“顧客視点”のマーケティング 

～豊橋ゴールデン RC‘らしさ’をブランドに～｣ 
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③コンセプトは一人のお客様が”欲しい”と思

えるストーリーから生み出す 

 

 

 

 

 

© Absolute.inc/Highly confidential 

④答えはロイヤルユーザーの心の中にある 

 

 

 

 

 

 

 

⑤「便益」と「RTB（＝便益を信じる理由）」

を考える 

 

 

 

 

 

⑥トリガーをうまく使って、バリアを無くす 

※トリガー＞バリア 
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★幹事報告  

・ガバナー公式訪問お礼状が届いております。 

★他クラブの例会変更 
■11月12日(火) 宝 飯RC 会場都合のため 
        田原パRC 会場都合のため(ｻｲﾝ無) 
■11月13日(水) 渥 美RC 職場見学例会(ｻｲﾝ無) 
■11月21日(木) 豊 橋RC ＴＥＣ報告会 

★ニコボックス 
中野直子様：ニコボックスへ協力させて頂き。 

高部光洋様・山﨑久紀様・ 

串 嘉様（浜松北 RC）：本日はお世話になります。
よろしくお願い。 

本多英司・鬼頭秀幸：浜松北 RC 高部会長はじめ 3

名の方々、講師の中野様、公開
例会に 7 名の皆様、豊橋ゴー
ルデン RC へようこそ！ 

髙井龍雄・髙橋哲也・ 

石原聖季・山下 孝：ゲストをお連れしました。よろ
しくお願い。 

杉田和俊・太田和彦：ゲストの皆様ようこそ GRC へ！ 

小久保拓吏：四つのテストを唱和させて頂き。 

山本雅久・井上 穂：誕生日をお祝い頂き。 

髙橋哲也：中野直子様本日はよろしくお願い。 

鈴木 愛：鵜殿さんの赤岩荘でライブパフォーマンス
をさせて頂き。とても楽しかったです。あり
がとうございました！ 

鵜殿健次：11 月 1 日ワンワンワン犬の日です。ドジャ
ース優勝したので、ユニホームが似ている
ドラゴンズも来季は優勝です。がんばれド
ラゴンズ。 

青木一臣ニコボックス委員長 

会場風景 


